

CTF in Tappendorf

Was war das? Kein Sturm, kein Regen, kein Schnee. In diesem Jahr fand die CTF des Rendsburger BC unter regulären Bedingungen statt. Doch leider fanden nur 43 Gäste den Weg nach Tappendorf. Da hatte Ingo Klupp, der Vorsitzende des RBC, doch etwas mehr erwartet. „Vielleicht hat sich doch noch nicht herumgesprochen, dass die Tappendorf-CTF nicht nur etwas für die Hartgesottene ist, sondern auch die „Warmduscher“ auf ihre Kosten kommen.“

Pünktlich ließ der Vorsitzende die Gruppen, die von Rendsburger Guides geführt wurden, auf die Strecken durch den Naturpark Aukrug. Die Strecke war wie in den letzten Jahren anspruchsvoll, landschaftlich reizvoll und mit herrlich lang gezogenen Anstiegen versehen. Im Bargstedter Gehölz gab es wieder die obligate Doppelpause. Nennenswerte Pannen, Umwege und Verirrungen blieben den Teilnehmern erspart und somit kamen alle vergnügt und gut gelaunt wieder am Feuerwehrgerätehaus in Tappendorf ins Ziel. „Ich möchte mich hier bei unseren Teilnehmern bedanken und hoffe, dass 2010 noch einige zusätzliche Fahrer/innen den Weg nach Tappendorf finden mögen“, grüßt Ingo alle Gäste und schließt die Rendsburger Guides und Helfer in seinen Dank ein.

Mehr Infos und Bilder gibt es auf www.rbc1894.de



Donnerstag, 12. November 2009